

Caravan-Salon 2018: Fiat stärkt seine Reisemobil-Kompetenz

Zwei von drei Reisemobilen in Europa basieren auf dem Fiat Ducato. Um diesem Umstand künftig noch mehr Rechnung zu tragen, bekommt die Transportersparte Fiat Professional eine spezielle Abteilung für Campingfahrzeuge. „Fiat Professional for Recreational Vehicles“ (recreational = Freizeit, Erholung) wird sich erstmals auf dem Düsseldorfer Caravan-Salon (24.8.–2.9.2018) mit eigenständigem Markenauftritt und speziellem Logo vorstellen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Fiat-Ducato-Fahrgestell.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Fiat